

Aragón-Info, viernes 28 de junio del 2.002

Durante las semanas pasadas han tenido lugar en Zaragoza actos previos a la celebración del DIA DEL ORGULLO LÉSBICO, GAI, BISEXUAL Y TRANSEXUAL. El colectivo Towanda ha organizado las jornadas de debate celebradas en la Biblioteca de Aragón, con una nutrida y variada asistencia:

El viernes 21 dos representantes de la Associació de Mares i Pares de Gais i Lesbianes de Barcelona nos hablaron sobre el tema Relaciones familiares de lesbianas y gays: educación e intimidad. Desde la propia experiencia vital de l@s ponentes, se trató el tema de la aceptación familiar de las personas no heterosexuales, y del papel fundamental de la enseñanza en la socialización normalizada de las relaciones no heterosexuales. Se expusieron los avances que en este sentido ha tenido que aceptar la Generalitat en su política educativa, y el trabajo que en esta dirección se está realizando en el resto del Estado y a nivel europeo. También conocimos los inicios de esta asociación como grupo de autoayuda, tarea que sigue realizando hoy día, y se iniciaron los contactos entre varias madres muy interesadas en el tema, que decidieron mantener el contacto con Towanda y con la asociación de Barcelona para crear próximamente una asociación similar en Aragón.

El lunes 24 contamos con la presencia de un representante de Amnistía Internacional para hablar sobre agresiones, torturas y malos tratos a lesbianas, gays, bisexuales y transexuales: haciendo visible la homofobia. Se presentó el informe que esta organización ha elaborado sobre el tema, y se decidió iniciar una colaboración permanente mediante la cual Towanda difundirá la información que reciba de Amnistía Internacional sobre agresiones y torturas homofóbicas en otros países colaborando en la red de urgencia sobre el tema con cartas y faxes de protesta. Y, por otro lado, Towanda remitirá a Amnistía Internacional toda la información que obtenga de agresiones o malos tratos a lesbianas, gays, bisexuales y transexuales en Aragón.

El miércoles 26 tuvo lugar la mesa redonda que se celebra todos los años entre los colectivos que defienden las reivindicaciones de lesbianas, gays, bisexuales y transexuales en Zaragoza. Debatimos en esta ocasión sobre el movimiento de lesbianas, gays, bisexuales y transexuales y su interacción con otros movimientos sociales. LYGA expuso la visión de su trabajo como parte de los movimientos por los derechos humanos y su cercanía a otros movimientos sociales, así como su labor de concienciación hacia partidos y sindicatos; desde Bearagon se propuso interpelar directamente a los partidos sobre estos temas en próximas citas electorales; y Towanda defendió la ineludible convergencia de los movimientos de lesbianas, gays, bisexuales y transexuales con movimientos como el feminista, el ecologista, el antimilitarista, o los llamados movimientos antiglobalización, e informó sobre el próximo inicio en Zaragoza de una campaña antidiscriminatoria conjunta con organizaciones antirracistas y feministas de la ciudad.

Las próximas citas a tener en cuenta son:

VIERNES 28 DE JUNIO, DÍA DEL ORGULLO LÉSBICO, GAI, BISEXUAL Y TRANSEXUAL

Programa especial de Towanda en colaboración con Radio TOPO (102.5 FM) el Viernes 28 de Junio de 6 de la tarde a 12 de la noche.

MANIFESTACIÓN con el lema **CONTRA LA HOMOFOBIA, PROTEGE TU MENTE**, convocada conjuntamente por Bearagón, LYGA y Towanda. Salida desde Pza. S. Miguel a las 20:00 horas.

Fiesta Segundo Festival de Homovisión: este año ¡ABERRACIÓN TRIUNFO! a partir de las 22:30 horas en la Sala Superfly C/ Cmdt. Santa Pau. Entrada libre, claro. Organiza Towanda.

19, 20 y 21 de julio

Encuentro lésbico, gai, bisexual y transexual pirenaico /Trobada glbt perinenca. Lugar: Moriello de Sampietro (Sobrarbe). Actividades tradicionales, excursiones, fiesta, talleres.../. Autibidás tradicionals, gambadas, birolla, tallers... Confirmar participación, pues las plazas son limitadas. Organiza Towanda.

Para más información podéis dirigiros a: towanda@ozu.es, o al teléfono 625 969084